

Du «speed dating» pour les entrepreneurs

LUXEMBOURG - Le salon de networking Contact ouvre demain à Luxexpo. Il s'adresse aux entrepreneurs en quête de débouchés, de partenaires ou de conseils. Le but est de faciliter les contacts professionnels entre les participants et pour cela les organisateurs mettent en place une plate-forme «matchmaking». Le but, rencontrer en tête-à-tête des interlocuteurs potentiels pour développer son activité. Contact propose aussi plusieurs conférences et workshops jusqu'à vendredi.

○ Infos et inscriptions sur www.contact-ene.lu